

Jahresbericht 2010 - Turnen

Im Jahr 2010 mussten die 5 Gruppen des Kinderturnens personelle Veränderungen hinnehmen. Pia Rothfuß konnte ab Mai durch berufliche Veränderungen die Dienstagsgruppe nicht mehr mit betreuen, ebenso musste Karin Baden kurzfristig durch ihren Umzug die Mittwochsgruppe der 4- 5



jährigen verlassen. Für den Dienstag konnten mit Alicia Kostrewa und Alicia Rohnacher 2 Minitrainer und mit Valentina Rohnacher als C-Trainerin kompetente junge Turnerinnen gefunden werden. Mittwochs gab es Unterstützung aus dem Elternbereich, aber trotzdem hoffen wir auf eine baldige Rückkehr von Karin. Auch eine namentliche Veränderung gab es im Jahr 2010. Aus der Mädcheturngruppe am Dienstag wurde die Geräteturngruppe des SVL mit eigens kreiertem T-Shirt von Luisa Griebbaum.

Veranstaltungen 2010

14 März	Platz bei den Winterrundenwettkämpfe in Bretten
im April	Minitrainer Alicia Kostrewa und Alicia Rohnacher
8.Mai	Badische Meisterschaften in Grötzingen
25. Mai	Kinderturnforum in Langensteinbach
2.-4. Juli	Landeskinderturnfest in Donaueschingen
11. Juli	Gaukinderturnfest in Berghausen
im August	Aktionen beim Ferienspaß (Jump, Uli's Turnspaß, Einradfahren)
20. November	Turntalentpokal in Berkheim
21. Dezember	Abnahme des Geräteturnabzeichen



Jahresbericht 2010 - Turnen

Sowohl im Breiten- als auch im Wettkampfbereich waren die Turner/innen des SVL vertreten. Gerade für die jüngsten ist das Gaukinderturnfest der richtige Einstieg, um Wettkampfatmosphäre zu schnuppern. Etwas anspruchsvoller sind die jährlichen Mannschaftswettkämpfe des Karlsruher Turngaus, bei denen unsere Turnerinnen zwei 2. Plätze erreichen konnten. Mit 25 Kinder und Jugendlichen zogen 4 Betreuer im Juli nach Donaueschingen zum Landeskinderturnfest. Mit 4500 anderen Kindern wurde gefeiert, getanzt, gesungen und die Wettkämpfe bestritten. Im Kunstturnbereich konnte Leandra Rohnacher ihren Landeskaderplatz bestätigen und erreichte bei den Badischen Meisterschaften den 4. Platz.



Den größten Erfolg feierte sie bei den deutschlandweiten Mannschaftswettkämpfen in Berkheim mit 3 weiteren Turnerinnen der KRK. Sie erzielten den 1. Platz und wurden beste Mannschaft im Nachwuchsbereich der Turntalentschulen.

Auch bei Veranstaltungen außerhalb des Wettkampfes war die Turnabteilung des SVL vertreten, wie z.B. beim Ferienspaß der Gemeinde Karlsbad, bei der Ausrichtung des Kinderturnforum des Karlsruher Turngaus und bei der Abnahme des Geräteturnabzeichen.